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Fragebeantwortung  

Fragesteller: ÖVP- GR HR DI Georg Topf 

Thema Keine Autos mehr von Burgring ON 4 bis ON 18? 

Frage: Ist die im Motiventext beschrieben Maßnahme – Streichung der 

Parkplätze und stattdessen Pflanzung von Bäumen am Burgring von ON 4 bis 

ON 18 – tatsächlich in Planung?“ 

 
 

Die städtische Straßenerhalterin: Graz Holding Straße hat im Rahmen der jährlichen 

Vorschau ihres Bauprogramms die Teilsanierung des Burgrings für 2024 

angekündigt. Es entspricht der gelebten und meinerseits durchwegs unterstützten 

Tradition, dass mit einer rechtzeitigen Vorschau der auf die Stadt Graz 

zukommenden Sanierungsprojekte den planenden Abteilungen die Möglichkeit 

geboten werden soll, rechtzeitig ihre Interessen mit jenen der notwendigen 

Straßenerhaltung abzustimmen. Durch diese Koordination sollen gemeinsame 

Synergien rechtzeitig erkannt und erzielbar werden; damit letztlich städtische 

Gesamtkosten eingespart und bauliche Unannehmlichkeiten für die Grazer und 

Grazerinnen minimiert werden.  

 

Als Folge dieser Vorgangsweise wurde seitens der Grünraumabteilung auf das 

bereits seit langem bestehende und seinerzeit vom Gemeinderat auch beschlossene 

Parkpflegewerk „Grazer Stadtpark“ hingewiesen. Dieses sieht für diesen Bereich 

entlang des Burgrings unter anderem auch die Anlage einer neuen Baumallee 

entlang der Hausfassaden als derzeit fehlenden räumlichen Abschluss des Parks an 

seiner Westseite vor. Diese stadtparkverbessernde Maßnahme wurde seinerzeit 
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weder fachlich noch politisch kritisiert und hat bis heute als gestalterische 

Zielsetzung nach wie vor Gültigkeit.  

Die Grünraumabteilung hat folglich ihren Aufgaben und ihrer Verantwortung 

entsprechend mögliche Synergien bei der Umsetzung dieses Gestaltungsziels 

aufgezeigt und eine korrekte Vorgangsweise gewählt.  

Derzeit liegt aber weder ein konkretes Projekt vor noch bestehen konkrete 

Überlegungen, ob mit der geplanten Straßensanierung seitens der Holding auch das 

Parkregime geändert werden kann und soll.  

 


